Приложение №3 
к Положению организации и осуществлению закупок ЗАО «Кумтор Голд Компани»


ТЕХНИЧЕСКОЕ ЗАДАНИЕ
на приобретение микроавтобуса 

	№
п/п
	Раздел
	Описание характеристик и технические требования

	1.
	Место расположения 
	Кыргызская Республика г. Бишкек, ул. Ибраимова, 24. 

	2.
	Заказчик 
	Транспортный отдел.

	3. 
	Цель закупки
	Предметом Технического Задания (ТЗ) является приобретение 1 (одной) единицы микроавтобуса.

	4.
	Требования к дате выпуска
	Автомобиль должен быть абсолютно новым, не ранее 2024 года выпуска. 
Поставляемый Товар не должен находиться в залоге, под арестом или под иным обременением. 

	5. 
	Требования к условиям эксплуатации микроавтобуса
	Автомашина (далее АТС), относящаяся к категории «D», предназначенная для перевозки пассажиров и грузов по дорогам общего пользования с твердым и грунтовым покрытием, в том числе при необходимости на территории рудника Кумтор, в карьере, в горных условиях при температуре от -40º С до +45º С на высоте 4 000 метров над уровнем моря. 

	6. 
	Технические характеристики
	Двигатель: Бензин
Объем двигателя: 3,5л., V6
Экологический стандарт: не ниже ЕВРО 4. 
Трансмиссия: АКПП. 
Тип привода: 4х4 (предпочтительный)/задний/передний.
Количество дверей: 5.
Количество мест: не менее 9 (включая водительское). 
Цвет: белый (предпочтительно), светлые цвета. 
Минимальный дорожный просвет: 185 мм. 

	7.
	Комплектация микроавтобуса, оборудование и аксессуары.







	Оснащение микроавтобуса: 
- трехточечные ремни безопасности на всех сиденьях; 
- мягкие пассажирские сиденья, предназначенные для автобусов междугороднего и/или дальнего следования; 
- салон должен быть укомплектован аварийными ручными молотками; 
-  обязательное наличие огнетушителей как в кабине водителя, так и в салоне для пассажиров; 
- домкрат; 
- запасное колесо; 
- набор стандартных инструментов и принадлежностей; 
- наличие системы мультимедиа; 
- камера заднего вида; 
- наличие не менее 2 – х розеток 12V;
- дополнительный отопитель салона; 
- климат контроль; 
- противотуманные фары; 
- передние и задние брызговики;
- полноразмерное запасное колесо; 
- обогрев заднего стекла; 
- наличие подушек безопасности первого ряда. 

	8.
	Стандарты и сертификаты 
	АТС должно соответствовать требованиям к качеству, устанавливаемыми техническими регламентами, документами в области стандартизации, государственными стандартами, применимыми для товаров такого рода, и действующими на территории Кыргызской Республики. АТС должно соответствовать требованиям безопасности, установленным действующим законодательством Кыргызской Республики. 

	9.
	Порядок приемки транспортного средства и обучение персонала
	9.1. Приемка производится на территории Заказчика в присутствии ответственного лица Поставщика. 
Автомобиль принимается путем подписания сторонами Акта ввода в эксплуатацию. Обучение персонала покупателя правилам эксплуатации и техническому обслуживанию должно производиться во время производства пуско-наладочных работ.
9.2. Руководство по эксплуатации (сервисная книжка) на АТС должно быть в комплекте. 
9.3. Все затраты за дополнительные работы выявленные в ходе проверки Оборудования несет Поставщик. 

	10.
	Гарантийный срок транспортного средства
	Гарантийный срок микроавтобуса должен составить не менее 36 месяцев с начала ввода в эксплуатацию АТС или 100 000 км. пробега, что наступит ранее.

	11.
	Критерии оценки качества 
	11.1. После ввода в эксплуатацию в течение гарантийного срока производится оценка АТС. Характеристика должна соответствовать заводским показателям. 
11.2. В случае выявления несоответствий наших требований Поставщик берет на себя все затраты по их устранению. 
11.3. Автомашина должна соответствовать требованиям безопасности, установленным действующим законодательством КР / ЕАЭС. 

	12.
	Требование к документации 
	Наличие полного комплекта документации необходимого для поставки транспортного средства на учет в государственном учреждении «Унаа» в соответствии с ППКР. Копии грузовых таможенных деклараций. Наличие гарантийной и сервисной книжки, руководство по эксплуатации на русском языке в бумажном и электронном формате. Каталог запасных частей.

	13.
	Срок и условия оплаты оказания услуг
	Оплата производится безналичным расчетом по факту оказанных услуг не позднее 30 (тридцати) дней с момента выставления счета, согласно оформленному и подписанному Акту сдачи-приемки Товара.

	
	
	

	14. 
	Конфиденциальность 
	Данные о проведении сделки будут являться конфиденциальными, разглашение третьим лицам запрещено. 














Appendix №3
 to the Procurement Organization and Implementation Policy of Kumtor Gold Company CJSC
 
ТЕRMS OF REFERENCE
For the purchase of a minibus

	№
п/п
	Section
	Description of characteristics and technical requirements

	1.
	Location
	Kyrgyz Republic, Bishkek, 24 Ibraimova Street.

	2.
	Customer
	Transportation Department.

	3. 
	Purpose of purchase
	The subject of the Technical Specification (TS) is the purchase of 1 (one) minibus.

	4.
	Requirements for the release date
	The car must be brand new, manufactured no earlier than 2024.
The Delivered Goods shall not be pledged, seized, or otherwise encumbered.. 

	5. 
	Requirements for minibus operating conditions
	A motor vehicle classified as category “D” and designed for the transportation of passengers and cargo on public roads with hard and dirt surfaces, including, if necessary, on the territory of the Kumtor mine, in quarries, in mountainous conditions at temperatures ranging from -40º C to +45º C at an altitude of 4,000 meters above sea level.

	6. 
	Technical specifications
	Engine: Gasoline
Engine capacity: 3.5 L, V6
Environmental standard: EURO 4 or higher. 
Transmission: Automatic. 
Drive type: 4x4 (preferred)/rear/front.
Number of doors: 5.
Number of seats: at least 9 (including the driver's seat). 
Color: white (preferred), light colors. 
Minimum ground clearance: 185 mm.

	7.
	Minibus configuration, equipment, and accessories.







	Minibus equipment:
- Three-point seat belts on all seats;
- Soft passenger seats designed for intercity and/or long-distance buses;
- The passenger compartment must be equipped with emergency hand hammers; 
- Fire extinguishers must be available in both the driver's cab and the passenger compartment;
- Jack;
- Spare wheel;
- Set of standard tools and accessories;
- Multimedia system;
- Rear view camera;
- At least 2 x 12V sockets;
- additional cabin heater; 
- climate control; 
- fog lights; 
- front and rear mud flaps;
- full-size spare wheel; 
- rear window heating; 
- front row airbags.

	8.
	Standards and certificates
	The vehicle must comply with the quality requirements established by technical regulations, standardization documents, state standards applicable to goods of this type, and in force in the territory of the Kyrgyz Republic. The ATS must comply with the safety requirements established by the current legislation of the Kyrgyz Republic.

	9.
	Vehicle acceptance procedure and staff training
	9.1. Acceptance shall be carried out on the Customer's premises in the presence of the Supplier's representative. 
The vehicle shall be accepted by the parties signing the Commissioning Certificate. Training of the buyer's personnel in the rules of operation and maintenance shall be carried out during the commissioning works.
9.2. The operating manual (service book) for the vehicle must be included in the package. 
9.3. All costs for additional work identified during the inspection of the Equipment shall be borne by the Supplier.

	10.
	Vehicle warranty period
	The warranty period for the minibus must be at least 36 months from the date of commissioning of the vehicle or 100,000 km of mileage, whichever comes first.

	11.
	Quality assessment criteria
	11.1. After commissioning, the vehicle shall be assessed during the warranty period. Its characteristics must correspond to the factory specifications. 
11.2. In case of non-compliance with our requirements, the Supplier shall bear all costs of rectification. 
11.3. The vehicle must comply with the safety requirements established by the current legislation of the Kyrgyz Republic / EAEU.

	12.
	Documentation requirements
	A complete set of documentation required for registering the vehicle with the state agency “Unaa” in accordance with the PPKR. Copies of cargo customs declarations. A warranty and service booklet, an operating manual in Russian in paper and electronic format. Spare parts catalog..

	13.
	Terms and conditions of payment for services rendered
	Payment shall be made by bank transfer upon delivery of services no later than 30 (thirty) days from the date of invoice issuance, in accordance with the completed and signed Goods Delivery and Acceptance Certificate.

	14. 
	Privacy
	The details of the transaction will be confidential and may not be disclosed to third parties.





 

